
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
  ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
ORDINAIRE DU 11 NOVEMBRE 2008. 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
secondaire Natagan tenue dans l’établissement le onze 
novembre    deux mille huit. 

 
PRÉSENCES 

 
Mmes 
 Lily Galarneau 
 Lucie Rajotte 
 Monique Plante 
 Lyne Gélinas 
 Guy Gignac 
 Sylvie Caron 
 Julie Bégin 
 Joanie Laplante 
 Jeanne Grenier 
 Francine Grenier 
 
  
 

Aussi présents: 
 

M. Mario Massé 
 Marcel Naud 
 
 
 



ABSENCES Étaient absent(e)s : 
 
 Mme 
  Judy Dutil 
 
 MM. 
  Serge Paquin 
  Richard Lupien 
 
  
 Madame Lily Galarneau  ouvre la réunion.  Il est 19 h 00. 
 L’ordre du jour est lu aux participants. 
 
 
ADOPTION C.E. 478-08  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
ORDRE DU Madame Lyne Gélinas; 
JOUR 
    QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et 

est adopté  avec le varia ouvert. 
ADOPTÉE 

 
 

3. Élection d’une secrétaire : 
  
 Il est proposé que  Madame Sylvie Caron  soit secrétaire d’élection. 
 
 
4. Élection d’un président d’élection : 
 
 Il est proposé que  Monsieur Mario Massé soit président d’élection. 
 
 
5. Élection d’un ou d’une président(e) ou vice-président(e) : 
 

Monsieur Marcel Naud     propose  Madame Lily Galarneau 
Monsieur Marcel Naud     propose  Madame Lucie Rajotte 
Madame Lily Galarneau   propose  Madame Monique Plante 
Monsieur Guy Gignac      propose  Monsieur Marcel Naud 
 
Fermeture des propositions. 



Madame Lily Galarneau  accepte  le poste de présidente. 
Madame  Lucie Rajotte  accepte  le poste de vice-présidente. 
 
Madame Monique Plante et  Monsieur Marcel Naud refusent. 

 
6. Secrétaire : 
 
 Madame Sylvie Caron  propose  Madame Julie Bégin. 
 Monsieur Marcel Naud  propose  Madame Sylvie Caron. 
 
 Fermeture des propostions. 
 
 Madame Sylvie Caron accepte le poste de secrétaire. 
 Madame Julie Bégin  refuse. 
 
 
7. Nomination  au comité de parents : 
  
 Madame Sylvie Caron  propose Madame Monique Plante 
 Madame Lily Galarneau propose  Monsieur Marcel Naud. 
 

Il est proposé  que chaque parent  membre ira à tour de rôle au comité 
de parents. Mme Lucie Rajotte : le 17 novembre et Monsieur Marcel 
Naud ira en janvier 2009. En janvier, un autre membre sera nommé 
pour le mois de février et ainsi de suite. 
 
 

8. Lettre d’invitation aux commissaires : 
  

LETTRE    C.E. 479-08  IL EST RÉSOLU,  sur proposition 
INVITATION   de Madame Lily Galarneau : 
COMMISSAIRES 

QU’une lettre d’invitation soit envoyée à nos 
commissaires. 

 ADOPTÉE 
 
 
 
 
 



9. Fonctions et sujets traités au conseil d’établissement. 
 

Document remis pour information et suggestion de thèmes à aborder : 
soirées étudiantes, école en santé, cafétéria. 
 

10. Règles de régie interne : 
 
Document remis. 
 

11. Dénonciation : 
 
Remise du formulaire. 
 

12. Budget conseil d’établissement : 
 

ADOPTION  C.E. 480-08  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
BUDGET  Madame Lucie Rajotte; 
C.E. 

QUE le budget du conseil d’établissement 
soit de  500.00 $. 

 
ADOPTÉE 

 
13. Jours, dates, heures et lieu de rencontre pour le conseil 

d’établissement : 
 

ADOPTION  C.E. 481-08  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
RENCONTRES  Madame Joanie Laplante; 
2008-2009 

QUE  le calendrier ci-dessous soit en 
vigueur pour 2008-2009. 

ADOPTÉE 
 
 10 décembre 2008. 
 14 janvier 2009. � souper 
 11 février 2009. 
 11 mars 2009. 
 8  avril 2009. 
 13 mai 2009. 
 10 juin 2009.� souper 



14. Procès-verbal du 10 juin 2008 : 
 
 
ADOPTION  C.E. 482-08  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
PROCÈS-VERBAL Monsieur Marcel Naud; 
10 JUIN 2008 

QUE le procès-verbal du 10 juin 2008 soit 
accepté  avec modifications. 

 
ADOPTÉE 

  
15. Courrier et correspondances : 

 
- Campagne de financement 
- Revue POF 
- Document pour les parents du MELS sur les saines habitudes de 

vie. 
- Société de l’assurance automobile pour randonnée à vélo. 
- Défi prévention jeunesse 
- Lettre de Diane Galarneau 
 
 

16. Sorties éducatives : 
 

SORTIES   C.E. 483-08  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
EDUCATIVES  Madame Lily Galarneau; 
2008-2009 

QUE les sorties éducatives pour l’année 
scolaire 2008-2009 soient acceptées. 

 
ADOPTÉE 

 
17. Présentation de l’horaire de récupération : 
 
 Information 
 
 
 
 
 



18. P.E. du  Renouveau Pédagogique : 
 
 Information à venir  
 
 
19. Questions et commentaires du public : 
 
 Aucun 
 
 
20. Affaires nouvelles : 
 

ADOPTION  C.E. 484-08  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
BEURRE  Madame Joanie Laplante; 
D’ARACHIDE 

QUE le beurre d’arachide soit autorisé aux 
Petits Déjeuners étant donné aucune allergie. 

 
ADOPTÉE 

 
Serviettes à mains : 
 

 Informations  à venir au prochain C. E.  
 
 
 

ADOPTION  C.E. 485-08  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
AUTORISATION   Madame Joanie Laplante; 
BINGO CADEAU 
SECONDAIRE 4    QU’une  autorisation  soit accordée pour la 

tenue d’un bingo-cadeau des élèves de secondaire 4 afin de 
financer une sortie éducative. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
 
 



  Varia :  
 
 
Mme Lucie Rajotte demande au Conseil d’établissement d’appuyer la 
direction dans des démarches auprès de la Commission Scolaire pour obtenir 
deux groupes en troisième secondaire  ( 35 élèves mais pondéré à 36,75 ).   
 
Monsieur Mario Massé explique la situation. 
 
Mme Lucie Rajotte  nous lit une lettre qu’elle a composée.  La lettre sera 
envoyée, au nom du Conseil d’établissement, au directeur général.   
 
 

ADOPTION  C.E. 486-08  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
LETTRE POUR   Madame Lucie Rajotte; 
SECONDAIRE 3 
    QU’une  lettre auprès de la Commission 

Scolaire Harricana soit envoyée pour demander de former 2 
groupes avec les élèves de secondaire 3. 

ADOPTÉE 
 
 

LEVÉE DE  C.E. 487-08 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ASSEMBLÉE Madame Joanie Laplante ; 
 
       QUE l’assemblée soit levée. 
 
    Il est  21 heures 15. 
 

ADOPTÉE 
 
 
 
_________________________   __________________________ 
Mme Lily Galarneau Joly, prés.  Mme Sylvie Caron, secrétaire. 


